



サポーターズ

第4号

校訓

2023年7月12日
美里工業高等学校
生徒支援部 発行

自 敬 勤
立 愛 労

近隣地域住民の怒り爆発!!

昨今、美工生のとる迷惑な行動が、近隣住民の生活に危険と不安を与えてきました。

これまでも絶え間なく地域住民からの様々な苦情がよせられ、そのたびに集会や SHR 等で注意喚起を呼びかけ、地域巡回を行ってきました。

しかし、迷惑行為をする一部生徒の意識に変化を与えることができず、地域住民の憤りや不安を取り除くことができていません。

昨日、このような本校の状況に我慢の限界をこえた地域住民が来校し、校長・教頭をはじめとする職員に対して罵倒や叱責を叫び浴びせる一幕がありました。ごもっともな訴えに対して、その場にいた職員はただただ謝るしかなく、歯がゆい思いをかみ殺すしかない状況でした。

このような状況を生徒の皆さんは何とも思いませんか。本当に今、近隣地域における美里工業生徒の行動（存在そのもの）が問われています。

○登下校時の買い食い、**食べ・飲み歩き**、
そして**ゴミのポイ捨て**！

○**近隣私有地**（駐車場、畑、空き地など敷地）への**無断侵入**、**たむろ**！

○公道、私有地、公園での**喫煙行為**と
タバコ吸い殻の投棄！

○**マナーやルールを無視**した**自転車運転**！

○自転車やオートバイの**違法**、**迷惑駐車**！

今後、皆さんの行動が改善されない場合は、**登下校時の買い食い**や**食べ飲み歩き行為**も**指導対象**とすることも検討せざるえないと考えています。近隣地域に憤りや不安を与えない適切な行動を皆さんに求めます。